

Konrad Burgener

Gemeindepräsident von Saas-Balen von 2012 – 2024

Vorgänger: Bruno Kalbermatten

Nachfolgerin: Melanie Burgener

Als Patengemeinde hatte ich den Vorteil und das grosse Vergnügen, mit Koni immer denselben Ansprechpartner in Saas-Balen zu haben.

Gemeinsamkeiten:

- ♣ Gegenseitige Patenschaftsbesuche: Zuchwiler waren stets wertschätzend und überaus grosszügig in Saas Balen empfangen worden, Höhepunkt Tambouren- und Pfeifferfest in Saas Balen 2018
- ♣ Erfolgreiche Definition des Göttibatzens seitens der EG Zuchwil
- ♣ Fusionsgespräche: Konsultativabstimmung im Jahr 2020. Es stellt sich nun die Frage, ob im Saastal ein drei- oder ein vierblättriges Kleeblatt entsteht.
- ♣ Würdiges Fest zum Gedenken an die Unwetterkatastrophe von 1993 am 10. November 2018. Leider wiederholte sich Ähnliches ziemlich genau vor einem Jahr im Ortsteil Tamatten.

Konrad Burgener → Quasi ein K- oder Koni-Manifest!

Konziliant: K war (und ist) nicht nur sehr umgänglich, er war in jedem Fall stets verbindlich und daher äusserst glaubhaft.

Kompetent: Die Anliegen seiner Gemeinde vertrat er stets überzeugend, immer das Reale im Blickfeld. Ich meine, er war auch in seiner Gemeinde Saas-Balen als engagierter und ehrlicher Macher und Politiker angesehen.

Kooperativ: Dank seiner Zugänglichkeit war Koni immer ein angenehmer Gesprächspartner. Selbst wenn er eine andere Ansicht vertrat, war er die Höflichkeit in Person.

Konstruktiv: Er war stets in der Lage, für das Dorf gute und nachhaltige Lösungen herbeizuführen.

Kritisch: In manchen Gesprächen lernte ich Koni auch als kritischen Zeitgenossen kennen. Er vertrat seine Ansichten jeweils klar und deutlich. Immer wieder war ich erstaunt, welche zünftigen Herausforderungen auf eine Berggemeinde wie Saas-Balen zukommen können. Dies hat auch meinen Horizont wesentlich erweitert.

Kurz zusammengefasst: Koni war und ist konzilient, kompetent, kooperativ, konstruktiv aber auch kritisch und damit klar in seinen Haltungen!

Als ehemaliger Gemeindepräsident von Zuchwil war es mir immer eine grosse Freude und eine Ehre, mit Koni und seiner Irma wertvollen und angenehmen Kontakt pflegen zu dürfen. Dafür danke ich euch von Herzen und wünsche euch für die Zukunft nur das Beste.

Zuchwil, 28. Juni 2025

Stefan Hug